
..2

Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr -

Tagesordnung I Punkt 7 der öffentlichen Sitzung am 12.09.2006

Vorlage Nr. 06-F-01-0078

Aufklärung der Fehlplanungen zum zentralen Busbahnhof am Luisenforum
- Antrag der SPD-Fraktion vom 5.9.2006 -

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat möge berichten,

auf welchen planerischen Grundlagen (Konzeption, Machbarkeitsstudie, Stellungnahme 
ESWE-Verkehr o.ä.) die ursprünglich vorgesehene Nutzung des Erdgeschosses im 
Nebenbau Luisenforum für einen Busbahnhof basierte;

zu welchem Zeitpunkt und auf welcher planerischen Grundlage festgestellt wurde, dass 
diese Planung nicht realisierbar, bzw. eine Realisierung nicht sinnvoll wäre;

wann der Magistrat darüber informiert wurde, dass die vertraglich festgelegte Nutzung des 
Erdgeschosses als Busbahnhof seitens der Stadt nicht weiter verfolgt werden soll;

wann der Vertragspartner darüber informiert wurde, dass diese vertraglich festgelegte 
Nutzung seitens der Stadt nicht weiter verfolgt werden soll;

ob alternative Nutzungskonzepte für das gesamte Erdgeschoss geprüft wurden und evtl. 
andere Nutzer für Teilflächen in die Überlegungen einbezogen wurden, bzw. warum dies 
ggf. nicht erfolgt ist.

Beschluss Nr. 0111
 
Der Antrag wird abgelehnt

  

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,         .09.2006
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Kessler
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .09.2006
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Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat Wiesbaden,          .09.2006
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Dezernat IV
mit der Bitte um Kenntnisnahme Diehl

Oberbürgermeister
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